



## Comentario / Ricardo Raphael de la Madrid (Periodista)

“Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, este fin de semana dijo que ya venía una iniciativa de reforma electoral que se plantearía en comisiones, estamos a miércoles y todavía no se ha planteado ninguna nueva, entonces estamos obligados a revisar las dos que ya había. Estas iniciativas tienen como objetivo achicar la representación nacional, lo que quiere decir, menos senadores, menos diputados, menos regidores y menos síndicos, la idea es que este país de 130 millones de habitantes requiere órganos de representación más chicos y con eso nos vamos ahorrar un poco de dinero y de burocracia”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALQFebAWFeF8t4M&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211082&parId=root&o=OneUp>